



2021年5月6日発行 会報第1054号

今週のプログラム

(2021年5月6日 第1054回例会)

【ZOOM例会】

卓話：アウトドア ライフ

担当：山田 克子会員

次回のプログラム

(2021年5月20日 第1055回例会)

【ZOOM例会】

卓話：米国株式市場 2

担当：木下 健治会員

第1053回例会 (2021年4月22日の記録)

＜会長の時間＞

山本 友亮 会長

皆様、こんばんは。今週も ZOOM 例会でよろしくお願ひいたします。本日は今年度の米山奨学生のアクサメイリアナ インタニさんを先週に引き続きお招きしております。この後、自己紹介をしていただけるとの事、急なお願いで大変申し訳ありませんが、よろしくお願ひ致します。また本日はゲストとして川崎医療福祉大学の准教授でいらっしゃいます山本加奈子先生にもご参加いただいておりますので、近況報告を少しお話いただければ有難いです。コロナの状況はまだまだ予断を許さず、今週中にでも 3 回目の緊急事態宣言が発出されそうです。昨年と同様の自粛のゴールデンウイークになりそうです。会員の皆様より一層のご自愛いただけますようお願い申し上げます。先日、お伝えしておりました 2660 地区主導の「希望の扉プロジェクト」につきましては、明日水本幹事・水島会長エレクトと 3 名で西川ガバナー補佐のご説明を受けることになりました。地区のホームページでも説明用の資料が見ることができるようになります。お時間があれば是非ご視聴いただけますようお願い致します。

コロナの話になると明るい気持ちになれないのですが、一方阪神ファンにとっては楽しくて楽しくてしようがない毎日なのではありませんか。点が取れない試合ならピッチャーが頑張って完封してしまう。また、今週のジャイアンツ初戦のように、たとえピッチャーが打たれても打線がホームラン 5 本、それもクリーンアップの 3 人で打って勝ってしまう。本当に今は楽しめますね。一昨日時点 20 試合経過で 16 勝していたのですが、阪神タイガースでは過去に 20 試合で 16 勝していたことが 2 回あって 2 回とも優勝しているそうです。ただし、その 2 回目は 8 3 年前ということなので、どうなることでしょうか。心配なデータとしてはオリンピックのあったシーズンはけが人などが出て後半に失速してしまった過去がありますが、終盤戦の 9 月に弱いのは最近ではいつものことなので、そこまでに走るだけ走って貯金を貯めてほしいなと思っております。秋口にはワクチン接種も進んでいるはずですし、関西では阪神優勝というダブルの喜びに歓喜したいと思っております。最後に阪神タイガースファン以外の方、野球にご興味のない方にはいつも申し訳ございません。

＜本日のビジター＞ 川崎医療福祉大学 准教授 山本 加奈子様
2021学年度 米山奨学生 アクサ メイリアナ インタニさん

＜出席報告＞ 藤田 芳浩 SAA 補助
会員数（内出席免除会員1名） 17名
本日の出席者数 12名
(内免除会員1名)
(名誉会員 0名)
本日の出席率 70.59%

＜ロータリーソング＞ 全会員
♪日も風も星も♪
さわやかな朝だ 我らはロータリアン
いつもほほえみ いつも元気で
さあ 出かけよう
日も風も星も ラララ光るよ

＜幹事報告＞

水本 徹 幹事

1. 次年度地区代表幹事より My Rotary 登録推進のお願いが参りました。
第 2660 地区の中期 5ヶ年目標は登録率 80%ですが、当クラブは現在 64.7%です。
2. 来週 4月 29 日は祝日休会ですので、次回例会（ZOOM）は 5月 6 日になります。



▶ 山本会長



▶ 水本幹事

福島 21 ロータリークラブ創立 20 周年式典について

山本 友亮会長

コロナの感染状況を踏まえて外部からの参加を取りやめられ、5月 14 日(金)15 時～オンラインで開催される事になりました。クラブ事務局から 5月 10 日に ID とパスコードをグループメールで配信致します。多くの会員方のご参加をお願い致します。



＜山本 加奈子先生の近況報告＞

お久しぶりに ZOOM 例会に参加させていただき、ありがとうございます。

2019年9月に行きましたラオスが最後になり、その年末からコロナ感染症が広がりましたので、2020年3月・9月、2021年3月もキャンセルとなり、9月には行けるかと思っていたのですが、第3波アフリカ株が広がっているので無理なようです。最後に行った時に、「トイレを作ってね」と言わわれていたので、それが心がかりになっています。自分の研究も現在ストップしています。

ここ数年でラオスでは急速に携帯電話（スマホ）が普及し、小学校4～5年生から持ち始めて中学生は100%持っています。スマホを持っていない子供が恥ずかしがって学校に行きたがらないこともあります。トイレが無く、裸足やサンダル履きで生活しているのにもかかわらず、スマホを使うというギャップが起こっています。これにはコンピューターやインターネットが普及しなかった背景もあります。また、中国 雲南からラオスを通りタイへの新幹線が開通しそうです。人口も550万人から700万人に増加し、どんどん発展しています。

2018年7月西日本豪雨災害の後、学生を連れて岡山県倉敷市真備町で支援を始めました。被災された住民の健康の前に、まず生活基盤が大切と思い、家屋の泥出しや家財出しをしました。その時、共にボランティア活動をしてくれた学生達はもう卒業して社会人になっています。社会人として、また違った視点で被災地を見てもらっているかなと思っています。その時にご縁ができましたボランティア団体や行政とも連絡が取れていますので暮らしやすい環境が整うように、地元密着で今後もフォローできればと考えています。



《東南アジア地図上の日本・ラオス・インドネシアの位置関係》



<自己紹介>

2021学年度 米山奨学生 アクサ メイリアナ インタニさん

皆様、こんにちは。

私の名前は AKHSA MEILIANA INTANI です。アクサと申します。どちらが名字、どちらが名前はよく聞かれました。インドネシア人の名前は、民族によって異なります。ある民族は名字を持っていますが、持っていない民族もあります。私の場合は、名字を持っていません。私の父はインドネシア人のジャワ民族です。母はインドネシア人の中国系です。母は祖父から名字を持っていますが、父は持っていないので、私は名字を持っていません。

私は 1993 年に生まれました。私の故郷はインドネシアの中部ジャワ州のブルヨレジョ県です。ブルヨレジョ県は沿岸地域ですので暑いです。平均気温は 32°C ぐらいです。大阪の夏の時と同じぐらいです。

私は成長したいという理由で日本に参りました。私は一人っ子です。昔、両親は共働きしていて、兄弟もいないので人間関係やコミュニケーションは苦手でした。たくさんの人から、一人っ子は楽ですねとよく言われましたが、私はそれは逆と思います。インドネシアでは両親が年になったら、子供たちが世話をします。兄弟がいればお互いに支え合い、協力することができるのですが、一人っ子だったら全部自分でしなければならないです。たとえ両親から「世話しなくてもいいよ」っていわれても、自分の人生のためにも頑張らないといけないです。

私は日本のドラマをよく見ました。日本の探偵ドラマが好きです。そして日本の歌もよく聞きました。例えば AKB48 の 365 日の紙飛行機です。日本の社会と環境の中で自分が成長できると思いましたので日本に参りました。

私はミュージックが好きです。私の趣味は音楽を聴くことや楽器を弾くことです。私はピアノとギターを弾くのが好きです。楽譜を読むのは苦手ですが、コード（調）が付いたら弾けます。

私はキリスト教徒です。日曜日教会で礼拝を捧げます。私は教会の賛美チームにピアノを弾きます。皆が賛美を歌い、私はピアノを弾きます。

私は大阪商業大学 地域政策学研究科 地域経済政策専攻の学生です。私の修士論文はインドネシアの中小零細企業を発展させるために、どのような支援仕組みがいいかを研究しております。そのために、大阪の産業創造館のモデルを研究すると、インドネシアの中小零細企業支援の仕組みに参考になるかと思います。

将来は、まず大学院を卒業後に日本で就職するつもりです。様々な国籍の人々が在籍している会社で働くのを目指しています。いろいろ勉強して、いろいろな経験を試して、将来可能であれば、自分の企業を作りたいと思います。ご清聴 ありがとうございました。

